







Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

es ist uns ein großes Anliegen, Sie best- und schnellstmöglich zu behandeln. Aufgrund der stetig steigenden Beanspruchung der Notaufnahmen sind Wartezeiten leider häufig unumgänglich. Zudem befinden sich zumeist gleichzeitig mehrere Patientinnen und Patienten in unserer Behandlung.

Schwere Verletzungen oder Erkrankungen werden selbstverständlich vorrangig behandelt. Zur Feststellung der Dringlichkeit der Behandlung führen wir eine sogenannte Ersteinschätzung durch. Diese erfolgt durch speziell geschulte Kräfte nach objektiven international anerkannten Standards in 5 Stufen (Manchester-Triage-System (MTS)).

Bitte haben Sie Verständnis, wenn nach Ihnen eintreffende Patienten vorrangig behandelt werden.

Ihr Team der Zentralen Notaufnahme Klinikum Fürstenfeldbruck



